

MUNICIPALES

15 - 22 mars 2020

Le PCF annonce la couleur

Dans la perspective des prochaines élections municipales, le PCF de La Seyne, sous la plume de son secrétaire de section Denis Gerner, annonce ses propositions en matière de « *progrès social* », lesquelles sonnent comme autant de conditions à la participation à une liste de rassemblement de la gauche. « *Parmi les enjeux municipaux, déclare le PCF, nous luttons pour développer une offre de santé de proximité (en implantant un centre de santé municipal à but non lucratif) ; pour renforcer les actions en faveur du droit au logement (afin d'assurer sa plus grande et juste accessibilité) ; pour défendre et étendre tous les services publics de proximité utiles au quotidien ; pour mettre en place une gratuité des transports pour tous à l'échelle de la Métropole ; et pour favoriser le développement d'une économie durable (circuits-courts, industrie propre, économie sociale et solidaire)* ». Dans l'objectif de « *défendre des orientations capables d'améliorer considérablement la vie des Seynois* » et de « *répondre à leur grand besoin de justice sociale* », le PCF affirme qu'il pose « *ces exigences sociales comme base de tout rassemblement à gauche* ».